

*Periódico Al Bayane publica
artículo de condena al Bloqueo
norteamericano*

A la politique criminelle du blocus

Les Etats-Unis ajoutent une campagne de déstabilisation sophistiquée contre Cuba



Par Javier Démokos Ruiz,
Ambassadeur de Cuba au Maroc

Il y a exactement un an, à la veille du vote à l'Assemblée générale des Nations unies de la résolution exigeant la levée du blocus économique des États-Unis contre Cuba, nous dénoncions dans ce journal que l'application extraterritoriale de cette politique avait atteint des niveaux d'agression sans précédent, avec les 243 mesures prises par le président Donald Trump dans le but de perfectionner le siège économique et de couper toutes les sources de revenus de l'économie de l'île caribéenne.

Le 23 juin 2021, la résolution rejettant le blocus de Cuba a une nouvelle fois reçu le soutien massif de la communauté internationale, avec 184 voix pour, deux contre (les États-Unis et Israël) et trois abstentions (Colombie, Brésil et Ukraine). Cette résolution s'ajoute aux 28 résolutions adoptées consécutivement depuis 1992, date à laquelle cet organe de débat a



blocus nord-américain contre notre pays, brutalement renforcé dans le cadre de Covid-19, sur la base des mesures très agressives de l'Administration Trump, qui sont toujours en vigueur.

Bien qu'elle ait réussi à surmonter la pandémie, qu'elle soit le seul pays d'Amérique latine à disposer de trois vaccins développés localement contre le Covid-19 et qu'elle occupe la première place mondiale par habitant de la population vaccinée contre le virus Cov-2 du SRAS (y compris les enfants à partir de 2 ans), Cuba est confrontée à de graves difficultés commerciales et financières (causées par le recrudescence du blocus) en matière d'accès aux médicaments et aux aliments, à la poursuite de la persécution financière et des carburants à des moments critiques pour l'achat d'intrants et de matières premières et l'approvisionnement en énergie.

La froide insensibilité de Biden face aux pénuries auxquelles Cuba a dû faire face durant cette période, lui a permis d'identifier dans la pandémie un allié dans la tâche de réaliser le désespoir et l'angoisse des Cubains,

développement de notre économie et encourage la migration irrégulière vers les États-Unis, mais aussi également à l'Institut national de son propre pays.

Le gouvernement américain mène une campagne de déstabilisation politique et de discrédit contre Cuba en utilisant des millions de dollars des contribuables américains (tant nécessaires pour les graves problèmes internes de leur pays) et en recourant à des technologies d'information et de désinformation très sophistiquées. Des mensonges et des légendes sont fabriqués puis propagés par les médias de masse (ou désinformation) afin de gêner à l'échelle internationale une image de Cuba très éloignée de la réalité, montrant un pays socialement instable et en crise politique. On tente ainsi de fabriquer un prétexte pour une intervention humanitaire, sur la base de manœuvres pratiquées depuis 2021.

Ce comportement honteux et opportuniste de l'Administration Biden doit être dénoncé. C'est lâche et anachronique. Elle montre jusqu'où peut aller l'impuissance de la grande puissance face à l'échec de tous ses plans cri-

Cour Suprême
caine : R
l'arrêt « L

Si ce vendredi 24 juin, les Etats-Unis, elle est, peut-être, l'Amérique depuis de la guerre noire dans l'Hexagone. Ainsi, c'est depuis près d'un demi-siècle à voter en faveur de l'Amérique. Mais que ne résulte alors pas la plus haute, mais, le pays à la fois emblématique et précoce chaque fois la libération volontaire de g

national.

Pour en revenir à l'au-

janvier 1969 quand

Norma McCorvey, do-

pour la postinit-

souhaité même un t-

époque, chaque Etat

d'autodéfense. L'assiste-

ING n'était aucun-

danger.

Dans ces deux,

Linda remettait en cause la

volonté, alors au moins

introduire une procé-

la pression du dicta-

En soulignant, dans le

tationalité des lois d'

avaient affirmé que

respect de la vie privée.

C'est alors qu'avait été

juridique qui ne prend

pas 7 voix contre 2, la

cette dominer dans

le droit au respect de

amendement de la Con-

pour l'appliquer à la d-

non à la prisonne ».

Alors, après que cette

dans près d'un demi-an

territoire des Etats-Unis

mettre le pays à la fin

Cette décision n'était

pas unique.

Alors que les cliniques

Gloria ont commencé

à déclamer une PVG,

Caliégon et l'Etat de

part, à défendre l'ac-

tionnelle des Etats-Unis

à leur test.

Or, même si elle était

affirme avoir fait des

vendredi, par la Cour

de la Cour suprême, dans les motifs de

généralement au abord

ation américaine à Washington

l'effet de maintenir le

« J'ai prié pour cela. Je

ne me pas fin à faire

voir aux Etats qui peuvent

la dépose trahi par la

la décision prise par la

bénédictin ».

La décision mise sur

Rabat, 28 junio (Minrex) El órgano oficial del Partido del Progreso y del Socialismo, (PPS) en Marruecos publicó en su edición de hoy, el texto íntegro de un artículo firmado por el Embajador de Cuba en Marruecos, Javier Dómokos Ruiz, en el que se hace una contundente denuncia al recrudecimiento de la criminal política de bloqueo yanqui contra su país en medio de la aplicación de sofisticadas técnicas de desestabilización y subversión.

Según el diplomático cubano, la Administración Biden, haciendo caso omiso al sostenido reclamo de la comunidad internacional, al deseo de la mayoría de la comunidad cubana en Estados Unidos y faltando a sus propias promesas electorales de aliviar tanta barbarie, abrazó desde el primer día la política criminal que heredó del Presidente Trump.

El Embajador cubano denunció igualmente que la fría insensibilidad de Biden frente a las carencias que ha enfrentado Cuba durante la actual tensa situación económica, le permitió identificar en la pandemia a un aliado en la tarea de lograr la desesperación y angustia de los cubanos.

Como fracasaron sus apuestas a los planes criminales contra la Isla, añade el diplomático, intentan desesperadamente evitar que la Isla avance y dirigen hacia ella campañas de desestabilización política y descrédito con el empleo de tecnologías muy sofisticadas de la información y la desinformación para fabricar así, el pretexto para una intervención humanitaria, a partir de maniobras que vienen ensayando desde el 2021.

El artículo concluye resaltando que, en medio de brutales presiones y su tensa situación interna, Cuba es un país estable, seguro, con un pueblo unido, capaz de enfrentar sus grandes desafíos con creatividad y esfuerzo, y a la vez, mostrar su infinita solidaridad con otros pueblos del mundo. (Fuente/Minrex)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/292055-periodico-al-bayane-publica-articulo-de-condena-al-bloqueo-norteamericano>



Radio Habana Cuba